

## LA FRASE



**Nuestro recinto en mejora continua somos auditados constantemente por el Servicio de Salud de Antofagasta y el Ministerio de Salud, así que esta revisión de Contraloría no es ajena a las revisiones constantes que tenemos de los procesos que se realizan en nuestra institución”.**

Antonio Zapata, director del Hospital Regional de Antofagasta, al comentar sobre la investigación que está desarrollando la Contraloría en once recintos médicos, luego de detectarse la eliminación masiva de listas de espera en el Hospital Sótero del Río.